

Weihnachtssterne von Schülerinnen und Schülern der Schulen Seedorf

Die Gemeinde Seedorf agiert vorbildlich und lässt in diesem Jahr den grossen Weihnachtsbaum nicht elektrisch beleuchten. Daher entstand die Idee mit Regula Bürgi, dass die SuS den Baum schmücken. Jede Klasse, vom CE 1/2 bis hin zu den Oberstufenklassen, hat jeweils fünf Sterne für den Weihnachtsbaum gestaltet. Die SuS haben bei der Gestaltung Wünsche in unterschiedlichen Formen einfließen lassen. Danke den Lehrpersonen, welche die SuS unterstützt haben und ihre Ideen miteinfließen liessen.

Wir wünschen eine frohe Weihnachtszeit

Die Schulen Seedorf

